



HMK 78

BRS
BRETAGNE RACING SCHOOL

BeOn

Jerez 2

Bonjour à tous,

Une fin de saison plus difficile que prévu.

Les essais libres du jeudi sont corrects, "je suis dans le coup" m'a dit mon coach.

Les essais libres du vendredi sont aussi corrects. Je progresse et fais le 11e temps à la séance de l'après-midi.

Essais chrono du samedi matin tôt, il a plu et jusqu'au dernier moment le choix des pneus était difficile.

Ce sont des situations où je ne suis pas encore assez à l'aise.

Nous partons en slick, départ en paquet. Je ne monte pas sur les vibreurs par peur de glisser et je n'ose pas remettre les gaz forts sur l'angle. J'essaye de forcer et de forcer encore... Résultat, je fais ma pire qualification ; 24e...

Course 1, pour cette course, j'ai comme on dit, déconnecté le cerveau pour ne plus laisser place au doute. Je remonte à fond sans m'arrêter. J'arrive à rejoindre un groupe qui avait une avance de 5 sec sur moi. Je patiente quelques tours derrière eux pour les observer. Je décide de passer à l'attaque dans les deux derniers tours. Je prends la tête du groupe et me retrouve à la 8e place. Dans le dernier tour, je me fais pousser et doubler par 4 pilotes. Je finis à la 12e place.

À la course 2, je tenterai la même stratégie, mais 2 pilotes qui ont pris ma roue m'ont fait perdre du temps en essayant de me doubler. Dans le dernier tour, ma moto broute à la remise des gaz ce qui ne me permet pas de doubler les pilotes devant moi. Je finis 15e.

Ce week-end a été très difficile mentalement. Après ma chute au championnat de France et mon élimination aux sélections de la Redbull due à ma chute à la 3e journée, un gros doute sur mes capacités s'est installé en moi. Toutes ces questions m'envahissent la tête à longueur de journée, et même sur la moto. Il faut absolument que je progresse en stratégie pendant les essais chronos, je roule maintenant aussi vite que ceux de devant, il faut donc que je sache mieux me qualifier.

Un week-end sans; mais la prochaine course me remotive à fond.

On se lance dans une manche du championnat d'Europe HETC à Valencia, avec une autre moto et un autre niveau. Pour préparer la saison prochaine.

À bientôt !!!

Henri

[Mon palmarès](#)

[Mon projet](#)



Mes partenaires

ignographie

HEXIS

SHARK

Dafy
MOTO
REBANCON

L'IMPRIMEUR SIMON

Net#Tic
Communiquons digital

La Crèmerie
du Marché
Pascal POLAK
REBANCON

Cet email a été envoyé à cliquez ici pour vous désabonner.

BP 3025 28045 Beaugency Cedex FR